



Abonnement  
Vente Flash

Capital

Plus que

12J : 0H : 25m : 02s

pour en profiter



Cliquez ici

DEVEZ MEMBRE

Membre gratuit

Membre Premium

ACCÈS MEMBRE

Profil & newsletters

Mon blog

Mon portefeuille

Mes alertes

Ma liste de valeurs

Email

Mot de passe oublié ?

**jusqu'au**  
**31/08/08**

Courtiers en ligne >  
Assurance vie >

Abonnement  
Vente Flash

Capital

**34€**  
seulement

Plus que  
12J : 0H : 24m : 45s  
pour en profiter



ACCUEIL >

Recherche société  
   
 Cours  Conseils

TOUTE L'ACTUALITÉ >

- > Actu France
- > Actu International
- > Economie & marchés
- > Entretien
- > Agenda
- > Rumeurs
- > Statistiques éco
- > Communiqués
- > Toutes les news

BOURSE & BUSINESS >

- > Cotations de A à Z
- > Palmarès
- > Indices et Futures
- > Taux / Devises
- > Trackers
- > Analyse séance
- > Titres à surveiller
- > Conseils Warrants
- > Conseils Certificats
- > Valeurs suivies

PREMIUM >

- > Accueil Premium
- > Recommandations
- > News & Avis
- > Valeurs cibles
- > Toutes les valeurs
- > Avis des brokers
- > Notre portefeuille
- > Archives pdf

PLACEMENTS >

- > SICAV & FCP
- > Sélection de Fonds
- > Assurance Vie
- > Livrets d'épargne
- > Sofica
- > Dom-Tom
- > Conseillers financiers

IMMOBILIER >

- > Actu Immobilière
- > Locations / Ventes
- > Crédit immobilier
- > Simulateurs
- > Devis Travaux
- > Forum Immobilier

CARRIÈRE >

- > Actu carrière
- > Offres d'emploi
- > Zoom sur un secteur
- > Question à l'expert
- > Tests
- > E-Séminaires

JEUX FINANCIERS >

- > Championnat Bourse
- > Championnat Devises
- > Jeu Retraite
- > Jeu Placements

APPROFONDIR >

- > Approfondir
- > Guide Bourse
- > Guide Warrants
- > Guide AT
- > Lexiques

LE MAGAZINE

- > Abonnez-vous
- > Sommaire Capital
- > Sommaire Management
- > Magazine électronique

ACTU GENERALE

Valeurs liées

TOUR EIFFE 74,29€ ↓ -4,14%

Sondage

Polémique sur les nouvelles plaques d'immatriculation : êtes-vous pour ou contre la mention du département ?

- Pour
- Contre
- Sans opinion

Lettre Carrière

Pour recevoir cette newsletter hebdomadaire

Saisissez votre e-mail :

Derniers articles

- > Un mort et des dégâts dus aux orages dans le centre de la France(07/08)
- > La Junte promet des élections libres en Mauritanie(07/08)
- > Un mort et des dégâts dus aux orages dans le centre de la France(07/08)
- > Les huîtres du Bassin d'Arcachon interdites à la consommation(07/08)
- > JO: la méthode de Nicolas Sarkozy fait débat(07/08)
- > Procédure de catastrophe naturelle après la tornade à Hautmont(07/08)
- > La Junte promet une élection présidentielle libre en Mauritanie(07/08)
- > Sarkozy transmet une liste de dissidents aux autorités chinoises(07/08)
- > Facture énergétique record de la France au 1er semestre(07/08)
- > JO: RSF conteste l'interdiction d'une manifestation à Paris(07/08)
- > Les deux adolescents écroués après la mort d'un bébé en Corse(07/08)
- > JO: l'UMP défend la méthode Sarkozy, Cohn-Bendit et le PS outrés(07/08)

A vélo, de Paris à la Grande Muraille



par Jean-Paul Couret

JINGSHANLING, Chine (Reuters) - Partis à 104 de la Tour Eiffel (EIFF) le 16 mars, les cyclotouristes de l'expédition "Paris-Pékin à vélo" étaient 101, dimanche, au pied de la Grande Muraille de Chine, à Jingshanling, à 133 km au nord de Pékin.

Pour atteindre son but, le peloton encadré par sept véhicules et 14 accompagnateurs a traversé 12 pays, France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan et Chine.

"Nous avons fait 13.050 km", a déclaré André Vaneekhoit, membre belge du peloton composé d'une majorité de Français mais aussi d'Allemands, Espagnols, Anglais, Canadiens, Suisses, Danois et Luxembourgeois ainsi que de deux Chinois et d'un Américain.

"Si on ne voyait pas la Grande Muraille, on se demanderait si c'est vraiment terminé", a-t-il ajouté.

Jamais aussi grand nombre de cyclotouristes que celui rassemblé par la Fédération française n'avait roulé aussi loin.

La joie des 101 était d'autant plus grande que leur moyenne d'âge était de 59 ans, 20 pour le plus jeune, 74 pour le plus âgé, Michel Charpentier.

"UN PEU TROUILLARD"

"Il y a cinq minutes, j'ai eu une grosse émotion, des petites larmes", a-t-il déclaré à Reuters pendant que s'égrenaient les discours à la gloire des amitiés franco-chinoises à cinq jours de l'ouverture des Jeux olympiques de Pékin.

"J'ai encore un peu de mal mais maintenant ce que je ressens c'est une fierté", a-t-il ajouté.

"Le plus beau moment, c'est quand je suis entré au Kirghizistan. J'ai toujours rêvé de ce pays, je ne sais pas pourquoi. Je voyais toujours ces plaines avec la montagne enneigée. En Chine, ce que j'ai beaucoup aimé c'est le regard des gens et des enfants surtout."

Pierre Charpentier était même prêt à oublier les moments difficiles même s'il a reconnu avoir dû affronter de "mauvaises routes" alors qu'il est "un peu frileux, un peu trouillard et n'aime pas tomber".

"J'ai eu un peu de mal mais quand je dis que j'ai eu du mal j'arrivais quand même dans les 15 premiers", a-t-il précisé.

De l'avis de plusieurs, les passages de frontière ont été les moments les plus difficiles avec une mention spéciale pour l'entrée en Russie avec de longues heures d'attente sous la pluie pour des raisons administratives.

L'entrée en Chine a elle aussi été compliquée. "On a été privés de camions pendant quatre jours. On avait pris dans nos sacs tout ce qu'on pouvait et on a fait avec", raconte Pierre Charpentier.

"Quand les camions sont arrivés, on leur a fait une fête mais ils ont souffert eux aussi. Ils ont été obligés de passer leur permis de conduire chinois."

**2,90€** l'ordre de bourse\*

**0€** de droits de garde d'abonnement\*\*

\* A partir de. \*\* Soumis à conditions.